## Spenden übergeben

Sponsorenlauf brachte 800 Euro für Äthiopien

Mahlow – Der Schulförderverein der evangelischen Grundschule Mahlow hat gestern während der wöchentlichen Schulandacht eine Spende an den Rangsdorfer Verein "HilfsWaise" übergeben. Der Verein unterstützt Kinder in drei äthiopischen Waisenhäusern. Das Geld haben die Schüler und die Kinder aus der evangelischen Kita gesammelt: Sie haben fleißig Runden beim

Sponsorenlauf gedreht. Die Vorsitzende des Äthiopien-Hilfsvereins, Erdmute Krafft, nahm sichtlich gerührt die 800 Euro entgegen.

Das Geld geht an das Waisenhaus in Melka Jebedu, das nun schon zum dritten Mal von einer Hochwasserkatastrophe überrascht wurde. Bauliche Veränderungen sollen verhindern, dass Kinder und Nonnen dort gefährdet sind.



Alexander Korsch (l.) und Anja Brandt (r.) vom Förderverein übergaben die Spenden an Erdmute Krafft. FOTO: VON FOURNIER